

## Referenzen

## Marienturm

Der Marienturm ist ein 155 Meter hohes Hochhaus, das 2019 im Bankenviertel in Frankfurt am Main entstand. Es gehört zum Projekt Marieninsel, das noch ein 40 Meter hohes Bürogebäude namens Marienforum an der Mainzer Landstrasse beinhaltet.

### Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Frankfurt am Main, DE
Baujahr	2019
Architekt	Müller Reimann Architekten Berlin
Produkte	IGP-HWFclassic 59



## Details zum Projekt

Auf insgesamt 57.400 Quadratmetern Mietfläche entstanden neben vielzähligen Büros auch mehrere Ladenflächen, Restaurants, ein Fitness-Studio und eine Kindertagesstätte. Außerdem gibt es zwischen dem Marienturm (38 Geschosse) und dem Marienforum (10 Geschosse) einen öffentlich zugänglichen Platz. Der Entwurf stammt aus der Feder vom Architekturbüro Müller Reimann Architekten, entwickelt wurde der Gebäudekomplex von Pecan Development.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Alexander Bernhard zur Verfügung gestellt.



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/11671/marienturm>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

